

TIEMPO LIBRE

El fallecido actor de "Dawson's Creek" dejó a su esposa y seis hijos

La difícil situación en que quedó la familia de James Van Der Beek

FERNANDO MARAMBIO

Para James Van Der Beek su familia significaba todo. Hace un par de semanas, cuando su hija Annabel cumplió 12 años, el actor compartió su último mensaje de Instagram en que saludaba a la niña y a su propio padre, quienes nacieron coincidentemente un 25 de enero. "El mundo es un lugar mejor porque ustedes dos están en él. Los amo con todo el corazón", redactó en su escrito de despedida, junto a una foto en que se le veía muy deteriorado y delgado, considerando que para el Año Nuevo grabó un mensaje en que lucía normal.

El actor de "Dawson's Creek" falleció este miércoles a los 48 años, producto de un cáncer colorrectal detectado en 2023 en un estado muy avanzado. Lo sobreviven su esposa Kimberly y sus seis hijos, de 15 a cuatro años, con quienes formó un clan al que presentaba a menudo en sus redes sociales.

"No estaría vivo si no fuera por mi esposa. Ella asumió el rol de cuidadora, enfermera y jefa de

El tratamiento de cáncer se llevó sus recursos, así que abrieron una cuenta para juntar dinero.

hogar", reconoció hace un tiempo el actor.

Pero el costo de la enfermedad fue extremo, así que los amigos del actor crearon una cuenta en GoFundMe para recaudar dinero.

"Los costos de la atención médica de James y su prolongada lucha contra el cáncer ha dejado a la familia sin recursos. (Su entorno) está luchando arduamente para permanecer en casa y asegurar que los niños puedan continuar su educación y mantener cierta estabilidad durante este momento tan difícil", afirma el mensaje en la página web.

El sitio añade: "El apoyo de amigos, familiares y la comunidad en general marcará una gran diferencia en el camino que les queda por delante".

De acuerdo con "Variety", en pocas horas tras la muerte de Van Der Beek se había superado un monto de 1,3 millones de dólares.

La vida de James Van Der Beek enfrentó un momento de cambio cuando en 2020 sufrió varios golpes. "Day Mail" recordó que por entonces el actor perdió a su madre, fue eliminado en un concurso de baile en que tenía muchas esperan-



Los niños tienen entre 15 y 4 años.

zas, sufrió la traición profesional de un colega y junto a su esposa enfrentaron un segundo aborto espontáneo. Así que decidió dejar Los Angeles y establecerse en Texas.

"Tengo que salir de la jungla de cemento", contó en sus redes, para luego documentar el viaje en familia y su nueva vida más campestre. Pronto le detectarían la enfermedad.